

Vollsperrung der L434 wegen Bauarbeiten

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 24. März 2015 um 11:37 Uhr

Erneuerung der Landesstraße 434

Im Mai beginnen die Bauarbeiten: Viereinhalb Monate Vollsperrung zwischen Klein Heßlingen und Friedrichsburg

Dienstag 24. März 2015 - Klein Heßlingen/Friedrichsburg (wbn). Eine breitere Straße, Amphibienleiteinrichtungen und Kleintiertunnel – die Bauarbeiten an der Landesstraße 434 gehen in die nächste Runde.

Ende Mai will die Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr den zweiten Abschnitt zwischen Klein Heßlingen und Friedrichsburg erneuern lassen. Die Folge für Autofahrer: Eine Vollsperrung von Mitte Mai bis Ende September. Über viereinhalb Monate hinweg soll die L 434 um bis zu 1,50 Meter verbreitert werden. Dafür müssen nach Angaben der Behörde 2.500 Kubikmeter Erdreich abgefahren und ersetzt werden.

Fortsetzung von Seite 1

Die Umleitungsstrecken werden ausgeschildert. In Richtung Hameln wird der Verkehr von Friedrichsburg über Friedrichswald nach Goldbeck, weiter über die Kreisstraßen 81, 61 und 25 nach Grupenhagen und abschließend über die Landesstraße 432 zur Bundesstraße 1 nach Hameln geleitet. Verkehrsteilnehmer mit Zielrichtung Rinteln/Hessisch Oldendorf werden von Friedrichsburg über die Kreisstraße 77 und die Landesstraße 433 nach Rinteln und Hessisch Oldendorf geführt.